

Jefa de Estado: “Con esta ayuda adicional para el presupuesto de las personas mayores, damos continuidad y coherencia a las mejoras en seguridad social que hemos implementado”

31 AGO 2017



Así lo manifestó al Mandataria en una actividad con beneficiarios del "Aguinaldo Fiestas Patrias", que a partir de este 1 de septiembre, más de 2 millones de pensionados y pensionadas comenzarán a recibir el beneficio que asciende a \$18.414 por pensionado.

Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a ministra del Trabajo y Previsión Social, Alejandra Krauss y de Desarrollo Social, Marcos Barraza sostuvo un diálogo con beneficiarias y beneficiarios del "Aguinaldo Fiestas Patrias", en el marco del inicio del pago de este beneficio a más de 2 millones de pensionados y pensionadas.

La Mandataria afirmó que “con esta ayuda adicional para el presupuesto de las personas mayores, damos continuidad y coherencia a las mejoras en seguridad social que hemos implementado”.

A partir de este 1 de septiembre, más de 2 millones de pensionados y pensionadas que cumplen los requisitos legales comenzarán a recibir el beneficio que asciende a \$18.414 por pensionado. Además, el monto del aguinaldo se incrementará en \$9.447 por cada carga familiar que tenga acreditada el pensionado al 31 de agosto de 2017. Cada persona tiene derecho a un solo Aguinaldo, aunque sea beneficiario de dos o más pensiones, o beneficios.

El Estado invertirá más de 39 mil millones de pesos para materializar esta iniciativa. Las personas pueden consultar en www.ips.gob.cl o llamar al 600 440 0040.

En la oportunidad la Gobernante también recordó que desde enero de este año, se reajustó en un 10

por ciento la pensión básica solidaria, y la eliminación, desde el año 2015, del pago de cotizaciones de salud de las personas que todavía pagaban un 5 por ciento en salud. Asimismo, destacó el Proyecto de ley para mejorar las pensiones donde se incorpora una dimensión solidaria para fortalecer las pensiones más bajas

En este sentido manifestó que “no se trata de soluciones sólo para los que jubilen mañana, sino también el proyecto de ley que enviamos permite también mejorar las pensiones de los actuales pensionados y que ven que la plata no les alcanza”.

“Cuando uno gobierna pensando en las personas, nunca está terminada la tarea. Siempre los Estados pueden hacer algo pero no tienen recursos para todos, entonces hay que seguir avanzando. Por eso, si avanzamos de forma importante en beneficios y en un sistema de protección social más potente antes, hoy día queremos seguir asumiendo nuevos desafíos, nuevas demandas ciudadanas, las tareas que tenemos pendientes para ser una sociedad mejor”, agregó.

Al finalizar sus palabras subrayó que “no concibo un desarrollo a espaldas de las personas, donde sólo importen los números y no cómo lo están pasando las familias en sus casas, cómo están resolviendo sus problemas día a día. Yo sé que toda la gente es esforzada, pero no basta con el esfuerzo personal, porque a veces la vida ha sido dura para las personas y no ha bastado el esfuerzo personal. Por eso que nosotros creemos que el puro esfuerzo personal no es suficiente, que el Estado tiene que apoyar a quienes más lo requieren”.